



## Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden  
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden  
E-Mail: [pressereferat@wiesbaden.de](mailto:pressereferat@wiesbaden.de)  
<http://www.wiesbaden.de/presse>

19. Juni 2020

Homepage, Verkehr

### **Kreuzung Klarenthaler Straße/Dotzheimer Straße wird neu gestaltet**

Ab Dienstag, 23. Juni, beginnt das zuständige Tiefbau- und Vermessungsamt der Landeshauptstadt Wiesbaden mit der Sanierung des Kreuzungsbereiches Klarenthaler Straße/Dotzheimer Straße.

An diesem Knotenpunkt wird die Fahrbahndecke komplett erneuert. Im Zuge der Neugestaltung werden die Fahrbeziehungen klar gliedert und die Umweltspur auf der Dotzheimer Straße in Richtung Stadtmitte auch im Kreuzungsbereich durchgängig markiert. Die Gesamtdauer der Baumaßnahme beträgt sechs Wochen. Es ist mit Verkehrsbehinderungen zu rechnen.

In der nächsten Woche kann es am Montag phasenweise zu Verkehrsbehinderungen kommen, weil diverse die Ampeln für die zukünftige digitale Verkehrssteuerung fit gemacht werden. Im Einzelnen betrifft dies diese Kreuzungen:

- 22. Juni Klarenthaler Straße / Fachhochschule
- 24. Juni Ludwig Erhard Straße / Wiesbadener Straße
- 24. Juni Dotzheimer Straße / Carl von Linde-Straße
- 25. Juni Biebricher Allee/ Fischerstraße
- 25. Juni Dotzheimer Straße / Kurt Schumacher Straße
  
- 25. Juni Dotzheimer Straße / Nixenstraße

An der Kreuzung Platter Straße./ Johannes Maß-Straße wird am Dienstag, 23. Juni, der Verkehr mit Verkehrsposten geregelt.

+++